

Angesagt

Kirchdorfer Wanderpokal

Kirdorf | Der Wintersportverein veranstaltet den „1. Kirchdorfer Gemeindegskitag“. Es handelt sich hier um ein Skirennen für Gemeindegbürger aller Altersklassen. Premiere ist am Samstag, 11. Februar, (Start 13 Uhr) in Kirchdorf. Näheres auf www.wsv-kirchdorf.at

Heiße Partien am kalten Eis

Bezirk | „Rummler Ladies nicht zu stoppen“ hieß es bei der Damen Bezirksmeisterschaft des Schwergewichtseis-schützenverbandes in Fieberbrunn. Während sich die Verfolgerinnen gegenseitig stoppten, erspielten sich die Rummler Girls Sieg um Sieg und konnten so den Bezirksmeistertitel einheimen, auf den Plätzen zwei und drei folgten die Mitfavoritinnen Jochberg II und Oberndorf II.

Die 18 Herrenmannschaften lieferten sich in einer Marathon Schlacht, die von 8 Uhr bis 18 Uhr dauerte, erbitterte Kämpfe. Bis zum Schluss vor der letzten Spielrunde hatten nach 9 Stunden Wettkampf immer noch fünf Vereine die Chance, Bezirksmeister zu werden und erst das Herzschlag Finale im letzten Spiel sorgte für den Meistertitel. Ergebnis: 1. Erpfendorf II, 2. Jochberg I, 3. Kitzbühel I.

VCB startet in die Play-Off

Hopfgarten | Am 11. Februar starten die Volleyball-Herren des VC Brixental mit zwei Partien in die Aufstiegsplay-off der zweiten Bundesliga West. Gespielt wird am Samstag, 11. Februar, um 18 Uhr gegen UVC Graz 2 und am Sonntag, 12. Februar, um 16 Uhr gegen die Hotvolleys Wien.

Katrin Hinterholzer und Andreas Wahrstätter waren die Schnellsten

Sibirien am Gaisberg

Bei eisigen Temperaturen, aber ausgezeichneten Wetter- und Pistenbedingungen wurde das Combirace der Bezirkscup Serie Schüler am Gaisberg ausgetragen.

Kirchberg | Der Lauf hatte einige Tücken eingebaut – so waren im steilen, eisigen Hang enge Schwünge gesteckt, dann eine Super-G-Passage und vor der Einfahrt in den Zielhang mussten die Nachwuchstalente den Zielsprung richtig angehen, um das nächste Tor zu erreichen - hier gab es auch einige Ausfälle, aber zum Glück blieben alle Rennläufer unverletzt. Als schnellstes Mädchen kam Katrin Hinterholzer vom WSV St. Jakob durch die Tore, bei den Burschen setzte sich Andreas Wahrstätter vom KSC gegen die starke Konkurrenz durch.

Ergebnisse: Sch 1w: 1. Magdalena Mayrhofer, 2. Mela-



Eines der Kriterien beim Combiraces am Kirchberger Gaisberg war der Zielsprung.
Foto: SK Kirchberg

nie Sommeregger, 3. Magdalena Zwicknagl, alle KSC; Sch 2+3 w: 1. Katrin Hinterholzer, WSV St. Jakob, 2. Verena Klampfer, KSC, 3. Hanna Margreiter, SC Hopfgarten; Sch 1 m: 1. Thomas Prosch, SC Hochfilzen, 2. Christopher Zierl, SC St. Johann, 3. Rupert

Steger, SC Going; Sch 2+3 m: 1. Andreas Wahrstätter, KSC, 2. Maurice Taye, SC Westendorf, 3. Andreas Obernauer, SC Jochberg, Jgd. 1 w: 1. Carolin Wörter, SC St. Ulrich, 2. Alexandra Kolletnigg, SK Kirchberg, Jgd. 1 m: 1. Dominik Engl.

Pillerseetaler Ski-Youngsters zeigten bei den österr. Meisterschaften auf

Vier Medaillen für die Alpinen

Bei den österreichischen Jugendmeisterschaften zeigten die alpinen Nachwuchshoffnungen aus dem Bezirk mit Top-Leistungen auf.

St. Anton | Für einen erfolgreichen Start bei den österreichischen Jugendmeisterschaften sorgte ÖSV-Kaderläufer Niklas Köck (Hochfilzen), der im Super-G hinter Lokalmatador Michael Matt Zweiter wurde. Tags darauf durfte im Riesentorlauf gejubelt werden. In der Klasse Jugend II gewann Manuel Feller (Fieberbrunn) Bronze.

Als Nachtbewerb wurde der Slalom bei den Damen ausgetragen. Dabei sorgte Hannah Köck (St. Jakob) mit



Niklas Köck holte sich im Super-G die Silbermedaille hinter Lokalmatador Michael Matt.
Foto: Pöll

Bronze für eine weitere Medaille. Mit Rang drei im Riesentorlauf sicherte sich die

18-jährige Pillerseetalerin eine weitere Medaille bei der ÖM.
poe